

## EN PRIMERA REUNIÓN DEL CCC

# JICA entrega L3.83 millones en fármacos a Secretaría de Salud



El representante residente de JICA en Honduras, Shino Katsuhiko; entregó la donación de fármacos al ministro de Salud, José Manuel Matheu.

**TEGUCIGALPA.** Bajo la conducción de la Secretaría de Salud de Honduras (Sesal), se realizó la primera reunión del Comité de Coordinación Conjunta (CCC) del Proyecto de Salud “Fortalecimiento de la Prestación de Servicios de Salud en Redes Integradas de Servicios de Salud (RISS)”, apoyado por la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA).

En el evento participó el representante residente de JICA en Honduras, Shino Katsuhiko; el secretario de Estado en el Despacho de Salud, José Manuel Matheu, funcionarios de la sede de JICA en Tokio y otras entidades relacionadas con la implementación del proyecto.

El principal objetivo de este proyecto es mejorar la prestación de servicios del primer nivel de atención relacionados con las Enfermedades No Transmisibles (ENT), a través del fortalecimiento de la capacidad operativa y administrativa de las RISS. La duración del proyecto será de cinco años y se trabajará con RISS de las regiones sanitarias de Francisco Morazán y El Paraíso.

### VALIOSA CONTRIBUCIÓN

Durante este evento, el representante residente de JICA, Shino Katsuhiko, expresó que el principio de la cooperación de JICA se basa en apoyar los esfuerzos que sus socios, en este caso el Gobierno de Honduras a través de la Sesal, realizan a fin de contribuir al mejoramiento del sistema de salud en el país. Cabe destacar que, en el marco de este proyecto, también se llevó a cabo la entrega de una donación de medicamentos para atención a ENT, cuyo monto asciende a más de 3.83 millones de lempiras y que serán distribuidos en las regiones sanitarias de las zonas de influencia del proyecto, siendo esta la segunda donación de insumos a través de este proyecto, ya que el mes de noviembre del 2021 se ha entregado materiales de bioseguridad a la Sesal.

JICA apoya este proyecto bajo el esquema de cooperación técnica, a través del envío de expertos japoneses, donación de equipos médicos necesarios para fortalecer los servicios de salud relacionados a las ENT priorizadas en esta asistencia, como ser la diabetes e hipertensión.

## SOBRE DEROGACIÓN

# Alistan dictamen de Ley de Empleo por Hora

La Comisión Especial de congresistas que dictamina la derogación de la Ley del Empleo por Hora dio por finalizada la socialización con los representantes de “Call Centers”, las empresas: Grupo Karim’s y Allied Global; con Ricardo Jaar, de la Universidad de San Pedro Sula (USAP); y con Novaprosa.

El presidente de la Comisión Especial, Rafael Sarmiento, expresó que “hemos finalizado esta jornada de trabajo escuchando más testimonios de los trabajadores”.

De parte de la USAP, se manifestaron asegurando que, como academia, ellos emplean por hora con los requerimientos en base a ley establecidos en el Código de Trabajo, sin la necesidad de la Ley del Empleo por Hora.



La Comisión Especial dará a conocer el dictamen de la derogación de la Ley de Empleo por Hora después de Semana Santa.

De esta manera concluyó con éxito la socialización de la derogación de la “Ley del Empleo por Hora”. El congresista, Rafael Sarmiento, reveló que el dictamen estará listo después de la Semana Santa, para dar beneficio a los empleados del sector turis-

mo que trabajan bajo esta modalidad.

La Comisión Especial está integrada por los diputados Rafael Sarmiento, Rassel Tomé, Silvia Ayala, Ramón Barrios, Víctor Sabillón, Fátima Mena y Yury Sabas.



Por: Jacobo Goldstein

## Actualidades



Joe Biden y Putin.

\*\*\* Después de un viaje de una semana de trabajo continuo en Europa, el presidente Biden ya está de regreso despachando desde la Casa Blanca, en lo que Rusia sigue atacando a Ucrania y ese país sigue luchando denodada y valerosamente para evitar a como dé lugar que Vladimir Putin se salga con la suya.

\*\*\* Mientras tanto, una vez más el papa Francisco siguió lamentando profundamente la tragedia que vive Ucrania, en lo que el Vaticano se ofrece para mediar y ayudar a poner fin a tanta sangre que ha corrido y la enorme destrucción que por doquier ha causado la invasión rusa.

\*\*\* Estados Unidos aumenta en Ucrania la cantidad de ayuda alimenticia y médica al mismo tiempo que también envía una mayor cantidad de armamento sofisticado para que los ucranianos puedan defenderse lo más que se pueda de los continuos ataques que Rusia ha venido llevando a cabo diariamente por las vías aéreas, terrestres y marítimas.

\*\*\* Es indudable que la mayoría de los ataques rusos se han concentrado en matar y dañar a la población civil ucraniana, lo cual de por sí es un delito de guerra.

\*\*\* Mañana martes, el presidente Biden hará público su plan de presupuesto que incluye un nuevo impuesto mínimo especial obligatorio que se aplicará a aquellos billonarios que perciben un ingreso anual de por lo menos 20 billones de dólares.

\*\*\* La tremenda inflación que vive este país sigue causando enorme daño a la economía nacional y golpeando desmesuradamente los ingresos del pueblo estadounidense.

\*\*\* Y el altísimo precio de la gasolina nos está afectando adversamente en una forma descomunal que nos está dejando vacíos nuestros bolsillos y haciendo cambiar nuestro normal tren de vida, al tiempo que nos obliga a gastar fondos que formaban parte de nuestros ahorros.

\*\*\* Anoche se llevó a cabo en Los Ángeles, California, la entrega de los Óscar de la Academia de Hollywood y hubo muchas sorpresas cuando se dio a conocer los nombres de los artistas galardonados.

\*\*\* Y ya estamos en las semifinales del torneo anual conocido como “La Locura de Marzo”, que determinará cuáles serán los dos equipos que se coronarán como campeones en la rama masculina y femenina del baloncesto universitario.